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DICHIARAZIONI	  MARINA	  ERRICO,	  PRESIDENTE	  ENTE	  FIERA	  “MADONNA	  DELLA	  MERCEDE”	  
«Che	   l'edizione	   dello	   scorso	   anno	   sia	   stata	   un	   successo	   è	   un	   dato	   testimoniato	   dall'infallibile	  
termometro	  quale	  è	  il	  pubblico,	  oltre	  che	  dalla	  copertura	  mediatica	  che	  la	  festa	  della	  terza	  domenica	  
d'ottobre	  si	  è	  saputa	  ritagliare.	  
Come	  Ente	  Fiera,	  per	  questa	  218ª	  edizione,	  abbiamo	  raccolto	  i	  primi	  frutti	  di	  un	  lavoro	  partito	  proprio	  
lo	  scorso	  anno,	  nonostante	  tutte	  le	  difficoltà	  presentatesi	  tanto	  la	  scorsa	  quanto	  quest'edizione.	  
L'amminitrazione	  comunale	  ha	  portato	  a	  compimento	  il	  nuovo	  manto	  stradale	  di	  Viale	  Nino	  di	  Palma:	  
è	   stato	  necessario	  dunque	  elaborare	  una	   riallocazione	  degli	   espositori	   della	   fiera,	   in	  modo	   tale	   che	  
anche	  chi	  presenziava	  con	   le	  sue	  merci	  addirittura	  da	  più	  di	  una	  generazione	  tra	   le	  strade	  di	  Campi	  
Salentina	  potesse	  sentirsi	  allo	  stesso	  modo	  partecipe	  della	  Fiera.	  
E	   forse	  non	  è	  un	   caso	   che	  questo,	   insieme	  ad	  altri	   cambiamenti,	   abbiano	   colpito	   l'Ente	  proprio	  nel	  
momento	   in	   cui	   anch'esso	   è	   cambiato:	   ha	   raffinato	   il	   suo	   evento	   serale	   consegnandolo	   alla	  
cittadinanza	   in	   una	   versione	   più	   attenta	   alle	   radici	   storico-‐economiche	   della	   nostra	   comunità;	   ha	  
allestito	   una	   fiera	   più	   aperta	   nei	   confronti	   dei	   prodotti	   locali	   e	   delle	   start-‐up	   che	   si	   affacciano	   sul	  
Salento;	  ha	  confermato	  e	  spronato	  il	  lato	  "equestre"	  della	  Festa,	  che	  ha	  radici	  profonde	  nel	  passato	  di	  
Campi	   Salentina,	   confermando	   la	   sfilata	   dei	   cavalli	   e	   lo	   spettacolo	   ad	   esso	   annesso.	   Ha	   preferito,	  
rispetto	  ai	  grandi	  nomi,	  investire	  sui	  gruppi	  musicali	  locali	  e	  folkloristici.	  Inoltre	  ha	  deciso	  di	  avvalorare	  
l'arte	  locale,	  soprattutto	  quella	  giovanile,	  con	  l'allestimento	  di	  una	  postazione	  dedicata	  alla	  street	  art	  
nei	  pressi	  di	  Piazza	  Unità	  d'Italia.	  
La	   festa	   in	   onore	   della	  Madonna	   della	  Mercede	   è	   una	   festa	   nata	   nella	   pratica	   del	   baratto	   che	   con	  
sguardo	   lungimirante	   deve	   recuperare,	   e	   sta	   recuperando,	   l'enorme	   cesta	   delle	   tradizioni	   e	   delle	  
usanze,	  investendo	  su	  di	  esse	  e	  elevandole	  a	  insegne	  indiscusse	  della	  nostra	  comunità».	  
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